

Miles de iraníes rinden homenaje hoy al Imán Jomeini, a 30 años de su fallecimiento



Teherán, 4 jun (RHC) Irán se viste de luto en el trigésimo aniversario del fallecimiento del fundador de la República Islámica de Irán, el Iman Jomeini.

Cada año, cientos de miles de iraníes se congregan en el mausoleo del Imam en el sur de Teherán, la capital, para reiterar su compromiso con los valores revolucionarios y los ideales de su gran líder.

El acto estará precedido por un discurso del Líder de Irán, el ayatolá Seyed Ali Jamenei. Y para el cierre, los devotos iraníes asisten a una ceremonia de Iftar (la comida para romper el ayuno en el mes sagrado de Ramadán), informa HispanTV.

El Imán Jomeini falleció el 3 de junio de 1989 a la edad de 87 años, cuando habían transcurrido unos 10 años del triunfo de la Revolución y el establecimiento de la República Islámica.

Para sus seguidores, este personaje sin parangón que se adelantó a su tiempo, es el símbolo de la resistencia y la lucha contra la supremacía y el imperialismo, y el adalid de los valores del Islam verdadero.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/192484-miles-de-iranies-rinden-homenaje-hoy-al-iman-jomeini-a-30-anos-de-su-fallecimiento>



Radio Habana Cuba